



Erstsemester feierlich immatrikuliert

(whz) Mehr als 1100 Studenten haben in diesem Wintersemester, das gerade begonnen hat, ihr Studium an der Westsächsischen Hochschule Zwickau aufgenommen. Am Dienstag, den 4. Oktober 2011 wurden sie im Konzert- und Ballhaus „Neue Welt“ feierlich begrüßt.

In seiner Rede wies der Rektor der WHZ, Prof. Dr. Gunter Krautheim, die Studenten auf ihre Freiheiten, aber auch auf ihre Eigenverantwortung in diesem neuen



Die Musik kam vom Hochschulchor unter Leitung von Uwe Lüdke.

Lebensabschnitt hin: „Die neuen Freiheiten werden ohne Selbstdisziplin schnell zu Risiken, die neuen Herausforderungen ohne Motivation zu schwer überwindbaren Hürden. Hochschule ist das letzte und wichtigste Trainingsfeld vor dem Berufseinstieg.“, so der Rektor. Die WHZ habe sich zum Ziel gesetzt, „global wettbewerbsfähige Absolventen“ hervorzubringen, die in der Arbeitswelt bestehen können.

Insgesamt hatten sich rund 2900 junge Menschen für ein Studium an der WHZ beworben, von denen sich bisher 1102 eingeschrieben haben, davon 880 im 1. Semester. *

Auch Studenten aus den alten Bundesländern sind darunter, die meisten „Neuen“ von ihnen kommen aus Bayern (48), Baden-Württemberg (22) und Niedersachsen (20).



Pressemeldung / News

30 ausländische Studenten wurden ebenfalls immatrikuliert, sie kommen aus dem Iran, der Ukraine, aus China, den Niederlanden, aus Luxemburg, Weißrussland, Vietnam, Ungarn, Kirgisistan, Frankreich, Rumänien, Afghanistan, aus der Türkei, aus Tadschikistan, Korea und Japan.

Die beliebtesten Studiengänge bei den Bewerbern waren BWL (B.A., Bachelor of Arts) und Wirtschaftsingenieurwesen (Diplom), Kfz-Technik (Diplom), Sprachen (Languages and Business Administration; B.A.) sowie Gesundheits- und Pflegemanagement (B.A.)



Der Rektor der WHZ, Prof. Dr. Gunter Krautheim, gratulierte Daniel Richter (1. Semester Elektrotechnik) und Luise Hutzschenreuter (1. Semester Gesundheitsmanagement) zum Geburtstag und immatrikulierte sie stellvertretend für alle Kommilitonen persönlich.

Kontakt:

pressestelle@fh-zwickau.de

** Da die WHZ immer noch Studenten aufnimmt, können sich diese Zahlen noch etwas ändern.*